

小学部:長原小学校と長原ふれあい広場への参加 <5月24日(金)>

今年も長原小学校に行って、じゃんけん、わなげ、ボウリング、大繩くぐり、イントロクイズの5つのアクティビティーと、ダンス「エビカニクス」を通して、交流を深めました。通用門から長原小の友だちに車いすを押され、喜ぶ子どもたち。体育館に入ると、長原小の児童が花道で迎えてくれました。アクティビティーでは、わなげが成功して喜ぶ姿や、ボウリングで「がんばれ!」と応援に応えようとボールに手を伸ばす姿が見られました。最後に、全児童でエビカニクスを踊りました。長原小の友だちと向かい合って踊り、表情が緩み楽しんでいる様子も伺えました。

年に1回の全児童での交流はあっという間に終わってしまいましたが、来年も楽しみにしていてください♪

小学部:長原小学校とのふれあいウェンズデー <6月19日(水) >

今回は長原小学校に行って、小学部全児童と長原小2年生でふれあいウェンズデーをしました。長原小の体育館に入ると、2年生の皆さんが笑顔で迎えてくれました。お互いに自己紹介をしていよいよ交流がスタート。まずは3グループ6チームに分かれてボッチャをしました。ボールの受け渡しや、温かい応援をしてくれる長原小の皆さん。楽しくゲームを進めることができました。

最後は全員で「エビカニクス」を踊りました。聞き馴染みのある歌で楽しく締めくくりま した。

2学期からはふれあいウェンズデーの回数も増えてきます。どんな友だちができるのかワクワクしますね!

中学部:東住吉支援学校との交流 <7月9日(火)>

中学部では、年に1回、東住吉支援学校と直接交流をしています。昨年度は中学部全員で、通学バスに乗って東住吉支援学校に行きましたが、今年度は平野支援学校に集まり交流学習を行いました。午前中は、学校対抗ボッチャ大会をしました。自分のチームを応援するだけでなく、相手チームのキラリと光るプレイを褒め合うことで、和気あいあいとした雰囲気で楽しい時間を過ごしました。お昼の時間は給食交流を行いました。一緒においしい給食とお弁当を食べながら素敵な時間を過ごしました。昼食後はレクリエーションを楽しみました。平野支援学校と東住吉支援学校の合同チームを作り、ボールを使った的あてゲームで対決しました。交流を通して仲間意識が芽生え、一人ひとりのプレイに注目が集まり、大盛り上がりでした。一日楽しく交流することができました。